

**Pressesprecher
Bernd Sanders**Landeshaus
24100 Kiel
Telefon 0431-988-1440
Telefax 0431-988-1444
Internet: <http://www.landsh.de/cdu-fraktion/>
e-mail: fraktion@cdu.landsh.de**PRESSEMITTEILUNG****Nr. 69/00 vom 23. Februar 2000****Martin Kayenburg:****Nähe zum Wahltermin entwertet Multimedia-Projekt**

„Die Nähe zum Wahltermin entwertet das neue Multimedia-Projekt eher, als das es ihm nutzt“. Das erklärte der Vorsitzende der CDU-Landtagsfraktion und Oppositionsführer im Schleswig-Holsteinischen Landtag, Martin Kayenburg, zur heutigen Pressekonferenz im Wirtschaftsministerium.

Die Idee eines Multimedia-Projektes in Schleswig-Holstein sei im Prinzip richtig, sie sei ja auch bereits von Volker Rühle im Rahmen seiner Pressekonferenz zum Wissenschaftsstandort Schleswig-Holstein am 12. Oktober 1999 entwickelt worden.

Die Landesregierung habe gestern in alle Eile ein Projekt vorgestellt, dessen Realisierung noch in weiter Ferne liege. Die Landesregierung muss sich davor hüten, virtuelle Bauruinen zu errichten.

Das Motiv dafür sei leider eindeutig feststellbar. Wenige Tage vor der Landtagswahl wolle die Landesregierung noch einmal mit virtuellen High-Tech-Ideen glänzen. „Wie seriös dieses Vorhaben wirklich sei, werde sich aber erst nach der Wahl zeigen“, sagte Kayenburg abschließend.